

[AD]

PORTADA / ECONOMÍA Y FINANZAS

Ecopetrol recibió autorización para contratar crédito por US \$ 500 millones con el Banco Santander

Forbes Staff | abril 29, 2025 @ 6:02:43 am



f Según la compañía, las condiciones obtenidas ratifican el respaldo y confianza del sector financiero internacional en la estrategia del Grupo, en medio de un contexto de mercado retador.

in Ecopetrol anunció al mercado que el Ministerio de Hacienda y Crédito Público autorizó a la compañía a contratar un empréstito externo hasta por US\$ 500 millones con el Banco Santander. El plazo del crédito será de cinco años, pagadero al vencimiento, y la tasa de interés será indexada a la tasa SOFR (Secured Overnight Financing Rate, una tasa de referencia para préstamos en dólares) en los términos acordados con el prestamista.

Los recursos de esta operación serán destinados a gastos diferentes de inversión, de conformidad con la Resolución emitida por el Ministerio y con el plan de financiamiento de 2025, para lo cual la compañía cumplió con todos los trámites y aprobaciones internas requeridas.

El Ministerio revisó y autorizó los términos de la minuta que prevé los eventos de incumplimiento del prestatario tales como, el no pago oportuno del capital y los intereses, la eventual afectación de la capacidad de pago del prestatario, la afectación a la integridad de su información financiera, y la inobservancia de los deberes contractuales, entre otros, los cuales son de uso frecuente en transacciones de esta naturaleza.

“De llegar a materializarse alguno de los eventos, los prestamistas tendrían derecho a reclamar el pago de la deuda anticipadamente, según el procedimiento previsto en el contrato”, dijo Ecopetrol. De la misma manera, la minuta del empréstito establece el derecho de la petrolera para repetir contra los prestamistas cuando no efectúen los desembolsos, en atención a las disposiciones regulatorias del Estado de Nueva York.

Según la compañía, las condiciones obtenidas para este acuerdo ratifican el respaldo y confianza del sector financiero internacional en la estrategia del Grupo Ecopetrol, en medio de un contexto de mercado retador a pesar de lo cual continúa logrando condiciones de financiamiento favorables.

Más de Economía y Finanzas

abril 29, 2025

Banco Mundial prevé que precios de materias primas caigan en 2026

El organismo prevé que los precios mundiales caigan este año un 12.4% y en 2026 un adicional de 4.8% su nivel más bajo en la presente década.

Por Forbes Staff



[AD]

Lo más visto

1. Esta caficultora vive su propia bonanza: en una subasta acaba de vender la libra del grano en más de US\$100
2. Esta barranquillera abrió una pizzería italiana en Bogotá y hoy está entre las mejores de Latinoamérica
3. Cómo esta app ha logrado que más de 340.000 colombianos inviertan en la bolsa
4. Forbes hará en Cali por primera vez el Foro de Economía y Negocios Valle del Cauca
5. Estos son los tres países que ofrecen visas para trabajar a colombianos

[AD]

Relacionados



Banco Agrario asume entrega de transferencias, este será el nuevo modelo de pagos sociales en Colombia



FMI suspendió el acceso de Colombia a Línea de Crédito Flexible de US\$ 8.100 millones por deterioro fiscal



¿Por qué el dólar seguirá reinando entre las monedas a pesar de la guerra de aranceles y la retórica de Trump?



El colombiano Mauricio Rosillo asume la presidencia de la junta directiva de nuam, holding regional de bolsas

Recomendados



Economía y Finanzas
'Sin plan ni visión es imposible atraer inversión extranjera al sector petrolero', dice presidente de la ACP



Economía y Finanzas
Ecopetrol y Petrobras concluyeron con éxito pruebas de Sirius-2; ahora comienza preparación para el desarrollo del pozo



Economía y Finanzas
Asamblea de Ecopetrol aprobará hoy dividendo de \$214 por acción, equivalente al 58,9% de la utilidad de 2024



Economía y Finanzas
Ecopetrol invertirá US \$1.200 millones en la Refinería de Barrancabermeja para mejorar calidad de la gasolina

[AD]

Lo Último



Actualidad
Inter Rapidísimo lo hace de nuevo: el emotivo cortometraje de con el que está arrasando en las redes
Por Forbes Content



Roy Barreras renuncia a la embajada en Reino Unido por posibles aspiraciones presidenciales
Por Forbes Staff



Doménico Barbato es el nuevo gerente general de Mercado Libre para Colombia y Venezuela
Por Forbes Staff



Spotify tropieza en el mercado por débil pronóstico de beneficios de segundo trimestre
Por Forbes Staff



Actualidad
Inter Rapidísimo lo hace de nuevo: el emotivo cortometraje de con el que está arrasando en las redes
Por Forbes Content

También te puede interesar

• Roy Barreras renuncia a la embajada en Reino Unido por posibles aspiraciones presidenciales

• Doménico Barbato es el nuevo gerente general de Mercado Libre para Colombia y Venezuela

• Spotify tropieza en el mercado por débil pronóstico de beneficios de segundo trimestre

• Inversores de Apple buscan claridad sobre aranceles y estrategia de IA ante la caída en ventas de iPhone

• Amazon rechaza haber considerado publicar el costo de los aranceles en su plataforma online

[AD]

